



PAROISSE SAINTE-FAMILLE

PAROISSE  
**SAIN T**  
DOMINIQUE

FÊTE DE LA NAISSANCE DE JÉSUS



*Joyeux Noël*

DIMANCHE 24 DÉCEMBRE

16 h	Le Parvis		LA CROISÉE DES CHEMINS <i>Pour ceux et celles qui veulent célébrer autrement... Maman, Papa, Mychel, Jim et Yanick par la famille</i>
17 h	St-Dominique		Lorenzo Harvey par Rita Gagnon
19 h	St-Raphaël		Georgette Pinard par le « Chœur St-Raphaël »
19 h 30	Ste-Famille		Roger Gagnon par Diane Marcotte
20 h	St-Dominique		Jacques Person par Lina Deschênes
22 h	St-Cyriac		Lucille Thibault par Gilles



LUNDI 25 DÉCEMBRE

**LA NATIVITÉ DE JÉSUS**

10 h Ste-Famille Adrien Perron par la famille de Joseph Perron  
**Lampe du sanctuaire : Joseph Perron**

MARDI 26 DÉCEMBRE

**SAINT ÉTIENNE**

10 h Villa des Sables Huguette Garant par Daniel Jean

MERCREDI 27 DÉCEMBRE

**SAINT JEAN, APÔTRE**

8 h 30 St-Dominique Parents défunts par Adrien et Judith

JEUDI 28 DÉCEMBRE

**LES SAINTS INNOCENTS**

16 h Ste-Famille Marie-Reine Deschênes par Gilles Deschênes



FÊTE DE LA SAINTE FAMILLE DE JÉSUS, MARIE ET JOSEPH

SAMEDI 30 DÉCEMBRE

16 h Ste-Famille VISITE DE LA CRÈCHE



DIMANCHE 31 DÉCEMBRE

10 h 30 St-Dominique Ernestine Déry par Bertrand Marcotte

16 h	Le Parvis		LA CROISÉE DES CHEMINS <i>Pour ceux et celles qui veulent célébrer autrement... Mychel St-Pierre par Nicole</i>
------	-----------	---	--

## SAINTE MARIE, MÈRE DE DIEU



### LUNDI 1<sup>er</sup> JANVIER

9 h 30	St-Cyriac	Lisette Racine et les défunts de la famille Racine par Johanne Racine
10 h	Ste-Famille	Défunts des familles Tremblay et Lebeuf par Daniel Tremblay <b>Lampe du sanctuaire : Anna Rathé</b>
10 h	Villa Jonquière	Pierre Pedneault par Angéla Bergeron
10 h 30	St-Dominique	Rachel Pagé-Tremblay par Martine Simard
11 h	St-Raphaël	Judith Lavoie et Fernande Côté par Carmen Côté

### MARDI 2 JANVIER

10 h	Villa des Sables	Robert Flamand par offrandes aux funérailles
10 h	Villa des Orchidées	Vilmond Desmeules par son épouse

### MERCREDI 3 JANVIER

8 h 30	St-Dominique	Jean-Eudes Bouchard par Robert Bouchard
--------	--------------	---

### JEUDI 4 JANVIER

16 h	Ste-Famille	Maurice Bolduc par Germaine Bolduc
------	-------------	------------------------------------

## FÊTE DE L'ÉPIPHANIE



### SAMEDI 6 JANVIER

16 h	Ste-Famille	<b>MESSE ANNIVERSAIRE</b> Jeannette Bélanger
------	-------------	---

### DIMANCHE 7 JANVIER

9 h 30	St-Cyriac	Ernest Côté, Éliette Tremblay et Louise Côté par Odette Côté
--------	-----------	--

10 h	Le Parvis	 <b>LA CROISÉE DES CHEMINS</b> <i>Pour ceux et celles qui veulent célébrer autrement...</i> <b>CÉLÉBRATION DE LA PAROLE</b>
------	-----------	--

10 h	Ste-Famille	Lucien Deschênes par son épouse <b>Lampe du sanctuaire : Paroissiens</b>
10 h 30	St-Dominique	<b>CÉLÉBRATION DE LA PAROLE</b>
11 h	St-Raphaël	Louise Clark par son mari, ses enfants et petits-enfants

---

---

# Communauté



## RENDEZ-VOUS CINEMA

**Le dimanche 28 janvier à 13 h au Parvis**

**« THE CHOSEN - L'ÉLU »**



« The Chosen » (en français, « L'Élu ») est une série télévisée américaine diffusée depuis le 24 décembre 2017 et retraçant la vie de Jésus-Christ. Une des caractéristiques notables de cette série est que son financement s'est effectué à travers une opération de financement participatif.

**Le dimanche 28 janvier**, nous visionnerons la saison 2 :

Épisode 1 : La tonnerre

Épisode 2 : Je t'ai vu

---

### NOUVELLES HEURES D'OUVERTURE DU BUREAU

<b>HEURES D'OUVERTURE</b>		
	<b>A.M.</b>	<b>P.M.</b>
<b>LUNDI</b>	7h30 à 12h	12h30 à 16h
<b>MARDI</b>	7h30 à 12h	12h30 à 16h
<b>MERCREDI</b>	7h30 à 12h	12h30 à 16h
<b>JEUDI</b>	7h30 à 12h	12h30 à 16h
<b>VENDREDI</b>	7h30 à 12h	<b>FERMÉ</b>
<b>SAMEDI</b>	<b>FERMÉ</b>	<b>FERMÉ</b>
<b>DIMANCHE</b>	<b>FERMÉ</b>	<b>FERMÉ</b>

---

## PARTAGE DE LA PAROLE



Horaire pour l'année, septembre 2023 à juin 2024

Mardi de 9 h à 11 h

Presbytère St-Dominique

9 janvier ; 23 janvier ; 6 février ; 20 février ; 5 mars ; 19 mars ; 2 avril ; 16 avril ; 30 avril ; 14 mai ;  
28 mai ; 11 juin

Claude Gilbert et Louis-Marie Beaumont.

## Communauté



FÊTE DE LA SAINTE-FAMILLE

Église Sainte-Famille

le samedi 30 décembre à 16h  
pour tout le grand Jonquière



Célébration eucharistique SPÉCIALE qui englobera la « Visite à la Crèche » et la « Fête des Familles ». À la toute fin, un souvenir sera remis aux enfants qui seront présents. D'ailleurs, nous invitons les jeunes qui le désirent à faire partie des intervenants de la célébration. Il y aura un pain particulier pour ceux et celles qui n'ont pas fait leur première communion afin de participer activement et pleinement avec la grande assemblée. Une bénédiction spéciale sera donnée aux membres présents des familles. Soyez les bienvenus!

Apportez votre bonne humeur et venez vous recréer une toute petite heure dans la JOIE du CHRIST SAUVEUR et du DIEU LIBÉRATEUR !

Le comité de liturgie





C'est pourquoi nos vœux, en ce début d'année, seront d'abord des vœux de paix. Que la paix revienne et s'installe dans les cœurs, dans la société, dans notre monde ! « *Gloire à Dieu, paix sur la terre !* » : tel est le chant qui résonne en ce temps de la Nativité. Accueillons en Jésus-Christ le « *prince de la paix* », accueillons la paix qu'il nous donne, et partageons, répandons, construisons celle qu'il nous laisse.

Comme il n'est pas de paix sans justice, construisons d'abord un monde de justice, afin que la paix s'installe et perdure. Donner la parole, servir le dialogue, permettre le débat dans une société où les cris sont si forts et l'écoute si rare, c'est une vraie manière de s'engager en faveur de la justice et de la paix. Autour de questions simples, retrouvons ensemble le chemin du dialogue, offrons des espaces de parole bien au-delà des cercles habituels de nos communautés. Nous souhaitons vraiment que cet appel soit entendu et relayé par tous.

Nous souhaitons que nous puissions persévérer, au cours de l'année qui commence, dans les bons projets que nous portons ensemble. Sur ce long chemin qui s'ouvre devant nous ces jours-ci, avec toutes les bonnes choses que nous pouvons nous souhaiter, gardons l'espérance. Celle-ci est davantage qu'un espoir qui sera toujours contenu dans les limites du possible et du raisonnable. Depuis la naissance de Jésus-Christ, l'attente du peuple de Dieu est accomplie bien au-delà de ce qu'il pouvait imaginer. Gardons l'espérance dans ce monde qui se transforme, qui nous inquiète, mais qui nous réjouit également, dont le devenir en tout cas, au regard des croyants et des croyantes, n'est pas enfermé dans les lois du marché ou les impératifs de la transition énergétique. L'irruption de Dieu dans notre histoire soutient notre espérance, tout comme elle appelle et fonde nos engagements pour qu'advienne son règne de paix.

*(Inspiré d'un texte du diocèse de Clermont, France)*

De la part du personnel de l'Unité Des-Deux-Rives

